

Wer gewinnt das 50 l-Bierfass ?

Auch beim diesjährigen Schießen des Bürgercorps auf die Königsscheibe wird wieder ein 50 l-Bierfass verlost. Unser Dank geht dieses Jahr an Klaus Lippe, der unser Fass spendiert. Der Gewinner des Fasses wird durch den Spender selbst während des Königsfrühstücks ermittelt.

Schießtermine:

Nur Teilnehmer des Schießens auf die Königsscheibe, die ihr Ergebnis auch auswerten lassen, nehmen an der Verlosung teil. Ausgeschlossen ist lediglich der Vorstand des Bürgercorps. Sinn der Fassverlosung ist eine gute Schießbeteiligung aller Bürgerschützen an unseren beiden Schießterminen im Schützenhaus. Wir treffen uns am **Sonntag, den 3. Juli von 10 bis 12 Uhr** und am

Freitag, den 8. Juli ab 19 bis 22 Uhr

. An beiden Schießterminen besteht darüber hinaus die Möglichkeit, bereits Verzehrmarken für die Vesper nach dem Umzug am Schützenfest-Sonntag zu erwerben.

Teilnehmer am großen Festumzug

Alle Vereine und Organisationen, die am großen Festumzug - am Sonntag, den 10.07. - mit einem Wagen oder als Gruppe teilnehmen wollen, sollen sich unbedingt bei Gerald Stein (0175 7031688 anmelden.